

## ★ 流山おおたかの森高校の取組

流山おおたかの森高等学校JRC部は「世代を超えて協働して考え行動し、地域子ども達に遊ぶ機会と場を提供し、その活動を通じてコミュニティーを明るく活気づける」をテーマに昨年末より千葉県体験活動ボランティア活動支援センターと新企画のコラボを始動しました。1月8日(土)午前10時～正午さわやかちば県民プラザに集合し、まだ雪の残る冬のグラウンドで、思いっきり小学生8人と遊んできました。



## ★ 西初石小学校の取組

2月17日(木)朝の会の後「ワンポイント避難訓練」を行いました。地震の想定で一時避難として机の下に潜る訓練でした。今回は実施の時間を伝えず行う訓練でしたが、地震を知らせる音が流れると、各自がすばやく机の下に潜り、黙って指示を待つという姿が見られ、訓練が活かされていることを感じました。写真は1年生です。



## ★ 西初石中学校の取組

コロナ禍で学校行事ができなくなり「寂しい思いをしている卒業生に何かできないか?」「在校生と卒業生を繋ぐ最後の思い出作りに何か出来ないか?」と去年から始まったこの企画!今年も中学校貢献隊で、小学校・中学校の卒業生と先生合わせて350人分のフェイクスイーツマドレーヌチャームを今年も作って渡すことにしました。粘土のマドレーヌ、美味しそうにできたかな?

